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 前号でお知らせした入間市障害者自立支援協議会しごと部会主催のオフサイトミーティング(「入間市の

障害者雇用」を大きなテーマに気楽にまじめな話をする)は、関係機関のご協力のもと８月に４回目を無事

終えることができました。 

その中で話し合われたことをもとに、「集まりの継続として懇談会 (仮称)のようなものがあるといい

ね 」ということで、しごと部会として設置を検討することになりました。また、今後の取り組みとして、 

〈企業による施設見学会や施設職員の企業見学会〉〈ジョブサポーター(仮称－ボランティアによる就労支

援)などの養成〉〈市役所での障害者雇用の拡大の働きかけ〉〈就職している人が退社後気軽に寄れるサロン

の設置検討〉などがあり、とりわけ〈精神障害者の雇用に対する理解や拡大>に対して、取り組んでいく必

要がある、ということが上がっています。 

 今後、具体化していくためにしごと部会と連携し、就労支援センターも取り組んでいく予定です。 

 

就労支援 実績数（Ｈ２５年９月末まで） 
 登録者数 就職者(※)  相談件数(４～９月) 1日あたりの相談・支援件数 

人数 １８０名 １１６名 ３．１００件 平均２５．２０名 

 

 

 

 

    

 

 

☆日時：平成 25 年 12 月 7 日(土)   13:00 受付開始 13:30～16:30(予定) 

☆場所：入間市健康福祉センター 3 階会議室    ※要約筆記・手話通訳あり 

☆申込先：就労支援センターりぼん(電話及び FAX にて受付け)  締切り：11 月 29 日(金) 

☆参加費：無料 

 

りぼんの取り組み、埼玉県の就労支援施策の紹介、入間市内で実際に 

雇用している企業の方とそこで働いている当事者の方の事例発表など 

を予定しています。 

当事者、関係者の皆様、興味のある方の参加をお待ちしております。 

 

 №１１  ２０１３．１１．１ 

入間市障害者相談支援センター 

入間市障害者就労支援センター 

 入間市豊岡１－１６－１ 市役所内 

         TEL 04-2901-7088 

りぼん 

スステテッッププアアッッププ！！（（オオフフササイイトトミミーーテティィンンググかからら懇懇談談会会へへ））  

障障障害害害者者者就就就労労労支支支援援援セセセンンンタタターーーりりりぼぼぼんんん   

※就職者はすでに就労している方で、就労継続のための支援を希望する方も含みます 

テーマ 

入間市の障害者雇用 
障害者自立支援協議会 

しごと部会 
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 シリーズ第 2 弾として、同じ職場で活躍されている諸井久利さん 

重盛悠人さんのお二人にお話をうかがいました。 

□会社紹介：三国ロジスティックオペレーション株式会社日高事業所 

   “さわやかなひとときを全てのお客様にお届けする”会社です 

□仕事内容：電動ハンドフォークを使用して各所に配送するために、 

必要数量をピッキングしパレットに載せ積み出す準備をする 

□入社：諸井久利氏（平成 22 年 10 月）、重盛悠人氏（平成 23 年 11 月） 

 

では早速インタビュ－してみましょう 

・勤務場所が日高市下大谷沢と遠いですが通勤はどうされていますか？ 

 「なかなか公共機関では難しいので、５０ｃｃ原付バイクで通勤しています。」（両氏） 

・電動ハンドフォークでの操作は難しいですか？        

 「最初は難しかったですが、今は慣れてきてスイスイです。」（諸井氏） 

「色々な乗り物が行き来しているので慎重に操作しています。」（重盛氏） 

・一番重い箱は何ｋｇ位ですか？疲れは大丈夫ですか？ 

 「重いものは 1 箱で１３ｋｇ位ありそれを 5 段に積んだりします。それを何回も繰り返すので疲れま

すが、ぐっすり寝たり休みの日にゆっくりすることで疲れをとっています。」（両氏） 

・働いてみての感想、やりがい等いかがですか？ 

 「4 年目に入りました。仕事はきついですが続けることに意味があると思っています」（諸井氏） 

「3 年目に入りました。今後も頑張りたいです」（重盛氏） 両氏共に継続して働く意欲が高いです！ 

・最後に就労を目指している皆さんに一言 

 「どんな仕事をするにも体力が必要です。是非体力をつけるよう頑張って下さい。それと考えるより行

動することが大切かと思います。」 

ありがとうございました。これからも頑張って下さい。 

 

 

 

 

第 1回 6月 15日（土） 悪徳商法講座 

司法書士の方を講師としてお招きし「悪徳商法」について講義していただきました 

チーム対抗のクイズ大会形式だったので、みんなで楽しく法律を学べました♪ 

第 2回 10月 6日（日） みんなで悩み相談 

参加者で輪になり、1 人が悩んでいる事に対してみんなで意見を出し合いました 

「人とうまく付き合えない」「将来の自立に向けて不安がある」などの話しが飛び交う中で      

「自分も同じ事でずっと悩んでいる」といった共感も生まれ、参加者同士の交流も深まりました 

 

 

8 月 11 日（土）に仏子の中橋下で“りぼんバーベキュー”を開催したのです！ 

炎天下でしたがみんなで楽しく、そしておいしくお肉を食べました♪ 

火おこしから鉄板で焼く作業まで自分たちでこなす機会はあまり無い様で 

「いい経験になった！」と好評でした(^▽^)冬はボーリング大会を開催予定です！ 

障障障害害害者者者就就就労労労支支支援援援セセセンンンタタターーーりりりぼぼぼんんん   
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☆★相談支援センターが５周年を迎えました★☆ 

  平成２０年１０月に開所した障害者相談支援センターりぼんも、今年の１０月

で５周年を迎えることができました。皆様方のご協力に大変感謝申し上げます。

３人で始まったりぼんも、平成２１年 5 月には障害者就労支援センターがオー

プンし、さらに平成２４年１２月には相談支援事業所千鳥がりぼんの仲間に加

わり、相談支援体制を整えてまいりました。 

   法整備も進んできており、「つなぎ法」「障害者虐待防止法」「障害者総合支援

法」の施行、さらに平成２８年には「障害者差別解消法」が施行される予定で

す。障害者相談支援センターりぼんも地域社会での共生の実現に向けて、ます

ます重要な役割を果たして行かなければなりません。今後とも皆様のご理解・

ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

◎平成２０年度～平成２４年度の相談件数◎ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０年度 ２１年度 ２２年度 ２３年度 ２４年度 

新規人数 １１４人 １９３人 １８６人 ２１９人 ２３２人 

延べ人数 ７０３人 ２３５４人 ４０７８人 ５１４３人 ６２０３人 

障害者相談支援センター 

相談支援事業所（イノセント・創和・大樹・千鳥） 

ぼくにも会いに来てにゃ♡ 

待ってるにゃ～ 
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「りぼん」は、相談支援センターと就労支援センターが協力して発行しています。 

通常の支援活動でも、市役所３階の同じ部屋にあることで連携して支援を行っており、「りぼん」と

いう名前も共通のものになっています。生活の困り事や仕事のことなど、一人の方の〝生きる“と

いうことでは切り離すことができません。そこで「りぼん」は、生活と就労の一体的な支援で皆さ

んのお役にたつよう努力しています。これからも「りぼん」をよろしくお願いします。 

「入間市に住み始めて」 

                 吉田
よ し だ

 洋子
よ う こ

 

 私は、利根川の下流の銚子の近所の町からこの入間市に平成２４年６月に結婚をして住

み始めました。自立を目指して、この「りぼん」をたよろうと思っています。 

                   

 私たち、二人お見合いで出会いました。私は平成２１年９月に千葉の結婚相談所に登録し

ました。ポツリ、ポツリと話はありましたが、家柄とかあり、平成２３年５月に彼「夫」に話があ

り、「この人ならなんとかいいかな」と思いました。二人で相田みつを記念館に行きました。

そこで「そのときの出会いが人生を根底からかえることがある、よきであいを」という言葉に

目が止まりました。それは私たちにぴったりかなと思いました。 

 

 話しは実家方にうつりますが、みなさんは、NHK の朝の連続テレビ小説「みおつくし」は

知っていますか。舞台となったしょうゆ屋からここに来ました。私は養護学校を卒業して２１年

間編み物学校に在学していました（編み物師範２級）。 

 小さいころは、「療育手帳」は取ってはいませんでした。 

実家の方でコーラスに約７年ほど入っていました。この結婚 

が決まってからの発表会は、みんな、私のこと、「かがやい 

ているね」と言っていました。一回ごとこのメンバーと最後な 

んだと言う気持ちでのぞみました。 

 

次回へつづく～ 
吉田さんが編まれたマフラー☆ 

ぬくぬくです(๑≧౪≦) 

＃相談者の方から 

こんな素敵な声が届いています♪ 


